



岩国錦帯橋空港→羽田空港 (ANA634便)

発行元・編集／山本辰哉 連絡先／090-7549-7659 E-mail／mttatsu1@gmail.com URL／<http://www.tatsuya-yamamoto.com/>

## Cocoro net

皆さんこんにちは、岩国市議会議員の山本辰哉です。

昨年12月に岩国錦帯橋空港は開港5周年を迎えました。併せて同月に利用客200万人を達成し、空の玄関も大変賑わっているところです。さて、3月定例会一般質問では、工場立地法や愛宕スポーツコンプレックス関連について市の見解を伺いましたのでご報告させていただきます。

質問内容と答弁 Q: 山本 A: 市

### ☆工場立地法と本市の考え方について (商工振興課)

#### 緑地面積率等について .....

工場立地法に基づく特定工場における緑地面積率緩和について問う

企業における雇用の維持と拡大を期待して前向きに検討する

**Q** 「工場立地法の規定に基づく、地域準則を定める条例」の制定権限が市町に移譲されたことにより、下関市、山口市、萩市、美祢市、長門市、周南市の6地区においては、市独自の条例が制定されている。工場敷地内の緑地等の維持については、周辺地域との調和や環境保全を図る上で必要不可欠であることは言うまでもないが、緑地面積率の緩和により、企業の設備増設や新設に繋がる事はもちろん、何より雇用促進による人口の社会流出を抑制する効果が大きいと期待できる。市としてこのような合理的かつ相乗効果をもたらす本案を、どのようにお考えか。

**A** 市としては法規制緩和について「岩国・大竹地域コンビナート企業連携検討会議」の中でも検討され、今後各企業が工場における生産設備の新設、増設に際して新規投資・生産能力拡大の観点から、大きな障壁とならないような環境を創出する必要があると考えている。山口県や近隣の自治体、特定工場の届出のある企業及び地域住民等と連携を密に取りながら、より良い環境整備の中で、地域経済が活性化するように取り組んでいく。何よりも、各企業における雇用の維持と拡大を期待して前向きに検討していく。

## ☆愛宕スポーツコンプレックスの有効活用について（スポーツ振興課） ソフトボール国際大会等の合宿地誘致について .....

米国女子ソフトボール代表チームの合宿地誘致について問う

7月27日から8月1日の期間で具体的な調整を現在行っている

**Q** 絆スタジアムと同様に、2面のソフトボール場においても、休日は空きがない程の盛況ぶりだと伺っている。このようにソフトボールについても野球同様、愛好者は非常に多い。ソフトボール自体は概ね小学生から始める子供たちが多いようだが、特に小中学生の皆さんには、自身の目で一流の技を見てもらいたいと思っている。去る1月25日、2020年東京オリンピック・パラリンピックの合宿地選定のため、米国ソフトボール協会の3名が、愛宕スポーツコンプレックス内のソフトボール場を視察に来られ、東中学校のソフトボール部員や、市内のスポーツ少年団の皆さんと交流された。中でも、米国代表屈指の強打者であるバレリー・アリオート選手から、直接バットスイングの指導を受けた中学生の表情は輝いていた。現在岩国市は、合宿地として米国を対象としたホストタウンに登録されている事は承知しているが、実際に実現する見込みはどの程度あるのか、また本年8月に千葉県で開催される、世界女子ソフトボール選手権大会の合宿地としての見込みも含め、本市の見解を伺う。

**A** 今年1月の米国ソフトボール協会の現地視察では「岩国市の施設は、これまで視察した施設の中で一番素晴らしい環境」との感想をいただき、大変良い感触をもっている。現在、7月27日から8月1日の期間で具体的な調整を行っている。また、日本のトップクラスの女子ソフトボールチームと練習試合が出来ればと考えている。

## 大型イベントにおける駐車場の課題について（スポーツ振興課） .....

今後球場までのアクセス問題や駐車場についてどのようにお考えか？

臨時駐車場を設けJRや岩国バスとも臨時便などの協議をしていく

**Q** 去る2月1日広島東洋カープ2軍キャンプが絆スタジアムで初日を迎えた。その際、当初の予想を大きく上回る2000人を超える観客で賑わったと伺っている。ところが、それに合わせて球場までのアクセスや駐車場についても大きな課題が残った。これらについて、今後どのように対応していくのか本市の見解を伺う。

**A** 今後の大型イベントにおいては、臨時駐車場を設けJRや岩国バスとも臨時便などの協議をしていきたいと考えている。

### 徒然記

花粉か黄砂かPM2.5か…、この春霞を見るだけで目がかゆくなります。花粉症の皆様、心よりお見舞い申し上げます。まあ今の日本、霞んでいるのは空だけじゃないですが…(\*\_\*)

☆今日の一句☆ この一年 霞が関は 視界ゼロ

